



未来の君も

きっとここで

笑顔になる

連携型中高一貫教育校

小瀬高だより



2022.6.21
No.14

修学旅行【3年生】 みんなでつくった「最高の思い出」

6月8～10日、修学旅行（沖縄）が実施されました。事前学習として生徒一人一人がテーマを設定し、沖縄について詳細に調べていたこともあり、現地での見学や体験を通して、より学びを深めることができました。

1日目の平和学習では、涙を浮かべる生徒の姿が印象的でした。平和な時代に生まれたことに感謝するとともに、平和な世界を維持していくために、自分自身ができることを考えるきっかけになったと思います。

2日目には、「美ら海水族館」を見学しました。8メートルを超えるジンベエザメが優雅に泳ぐ姿は圧巻でした。また、宿泊したホテルに隣接するビーチでは、茨城とは違った海を満喫することができました。ビーチでの時間が修学旅行の中で一番思い出に残った生徒も多いのではないのでしょうか。

最終日には、「ガンガラーの谷」を見学しました。沖縄の自然を肌で感じるとともに、人類の歴史について改めて考えることができました。

「このメンバーで修学旅行に行くことに意義がある」結団式で校長先生がお話になりました。修学旅行を終えた今、この言葉の意味を実感できたのではないのでしょうか。みんなでつくった「最高の思い出」をいつまでも大切にしてください。



旧陸軍司令部豪



ガンガラーの谷



美ら海水族館

No Challenge No Future